



まつくみ水族館オープン



「水槽を作りたい！」と言い海の生き物を折り紙でたくさん作って、手作り水槽の中に飾る子ども達。完成した水槽を並べるとあることに気付きます。「なんか、水族館みたいじゃない？」その一声から、「たしかに！やってみたいね」「水族館面白そう！」と広がり、水族館をオープンすることになりました♪

チンアナゴ完成！



何が必要なのか、どんな水族館にしたら楽しいか、大人の力が無くても、子ども達の間でアイディアを出し合って話す姿が見られました。

水族館の看板が必要、水族館のグッズがあったら楽しそう、水槽の生き物の紹介を作りたい、エサやり体験をしたら面白そうなどなど・・・“水族館のオープン”に向けて、友達と話し合い、役割分担し、協力して準備をする様子がありました。一つの事をみんなで力を合わせてやり遂げようとする気持ちや、行動力がどんどん育っていると感じました😊たくさんのお客さんで賑わい、グッズも人気で即完売😊とっても嬉しそうな松組さんなのでした🌟



かわいいの
たくさんあります♪



ゴマちゃん（アザラシ）
エサやり体験です！



今年はどんな年になるかな？？

願い事を書いて…

叶いますように！

ときどき、わくわく…

ちゅうきちだって～！

ひろの神社で絵馬、おみくじがオープン！「願い事どうしよ
うかな？」とじっくり考えて書いており、おみくじでは「大吉！大吉！」
と心の声が漏れてしまう友達がちらほら…願えば叶うものですね！見
事！大吉を引き当てていました♪また、書き初めコーナーでは「うまど
し」と今年の干支の字を書きました。中には、自分や友達の名前を書い
ており、お正月ならではの遊びをたくさん楽しみました♪



うまどしを書きます！



二人とも真剣な表情！



寒さに負けず雪遊び

保育目標：冬の自然事象に興味や関心を持ち、見たり触れたりして楽しむ



雪の降った日は大喜びで戸外へ飛び出していく子ども達。

「雪合戦しよう！」「山を作りたい！」と雪を使った遊びを考えて友達や先生と一緒に投げたり、作ったりして雪に触れて遊ぶ事を楽しんでいます。

そりに乗った友達を引っ張ってあげたり、乗せてもらったりして園庭の散策を楽しんでいます。同学年の友達だけでなく年上児をそりに乗せて引っ張ってみようとする姿も多く見られています。

これからも雪遊びを全身で楽しんでいきたいですね！



年長児をそりに乗せて力いっぱい引っ張る姿もあります！



雪遊びが楽しいよ！

桜組 1月

保育目標：冬の自然に触れながら、興味を持って遊ぶ



園庭に雪が積もっていることに気づき、「わあ～、雪だ～」「外に行きた～い」と戸外へ駆け出した桜組さん。雪に触れると自然と笑みがこぼれます。



初めは感触を楽しんでいた子ども達でしたが、それぞれが色々な遊びを見つけ楽しんでいます。



冬といえば雪遊び。雪があるだけで、子ども達から様々な遊びが始まっています。また、その中で、雪のふわふわ感や冷たさを感じたり、握ると固まることに気づいたり等、子ども達なりの発見があります。その気づきや驚き等に共感することで、冬の自然への興味が広がることが感じられました。これからも、冬ならではの様々な体験をしていくけるよう一緒に遊んでいきたいと思います。

雪がふってきた♪



雪が積もったタイミングで園庭に繰り出していく子どもたち。白い園庭をそーっと歩いてみたり触ってみたり・・・慣れていくと雪の感触を確かめるようにどんどん歩いたり、走ったりして楽しんでいます。今しかできない経験が味わえるように機会を逃さず楽しんでいきたいです！

そりに乗って
雪の中を進みます！



雪の感触を確かめる
ように歩きます♪

雪を入れて型抜き
できるかな？？



手で触って、集めて

☆窓の外を見て雪が降っていると、雪の様子をじっくり見ている子どもたち。「おそといく！」と言って、靴下を履いたりスノーウエア着ようとしたり、自分でできるところを自分で頑張っています。

雪の感触や風、空気の冷たさを肌で感じながら自分のペースで雪に慣れていき雪遊びを存分に楽しんでいます。雪の上を歩いたり、触ったりそりに乗ったりして、雪の感触の違いや冷たさなど感じ思い思いに遊んでいます。冬ならではの遊びとして、引き続き楽しんでいきたいです。

